

# EL PIO BAROJA APUESTA POR LA DANZA

*Como todos los años el alumnado del CEIP PIO BAROJA disfruta del mundo de la danza*



Un curso más, los alumnos de primaria del CEIP Pío Baroja hemos asistido a la actividad anual del Real Conservatorio Profesional de Danza “Mariemma” con el objetivo de acercar la danza a los niños y niñas de primaria. Gracias a estas Jornadas nuestros alumnos y alumnas tienen la oportunidad de disfrutar de un espectáculo con el que aprenden a conocer y valorar la Danza en todas sus especialidades.

Los bailarines que participan en estas jornadas son alumnos de los dos últimos cursos de Enseñanzas Profesionales, que presentan cada año un espectáculo que incluye coreografías de las tres especialidades que se enseñan en nuestras aulas: Danza Clásica, Danza Contemporánea y Danza Española.

Sin duda, estas Jornadas de Formación de Nuevo Público son un fantástico punto de encuentro entre alumnos que bailan y alumnos que disfrutan como espectadores, y, por lo tanto, una oportunidad de aprendizaje y disfrute artístico muy valiosa y enriquecedora. ¡Hemos disfrutado muchísimo!

